

# Diario de Pacífico

Periódico de Hechos y Opinión

MIÉRCOLES 28 DE ENERO DE 2026 NUEVA ÉPOCA

Director Fundador EMILIO VALDEZ HERNÁNDEZ / Director General Lic. PAVEL EMILIO VALDEZ B. TEPIC, NAYARIT



## NAYARIT SE HA CONSOLIDADO COMO LA ENTIDAD CON MAYOR INVERSIÓN TURÍSTICA: NAVARRO QUINTERO



**BEATRIZ ESTRADA, CON EL PROGRAMA “LATIENDO EN TU COLONIA”, ENTREGO APOYOS A COLONOS DE EL RODEO DE TEPIC**

**SE PREPARA LA UAN PARA RECIBIR A LOS RECTORES DE TODAS LAS UNIVERSIDADES DEL PAÍS**

**BEATRIZ ESTRADA PRESIDENTA DEL DIF NAYARIT, RESPALDA EL CANJE DE ARMAS 2026**

**SE INTEGRA EL COMITÉ DE ÉTICA, CONDUCTA Y CONFLICTO DE INTERÉS DE UAN**

**EN AHUACATLÁN, OTRO MERCADO MUNICIPAL QUE REHABILITA EL GOBERNADOR DE NAYARIT**

**INDICA EL GOBERNADOR: PARA MANTENER LA PAZ Y TRANQUILIDAD DE NAYARIT, SE DEBEN TOMAR ACCIONES FIRMES Y DECISIONES CLARAS**



**A QUIEN 905 CORRESPONDA:**

**A 905 días del asesinato de Martín Sánchez, no han sido detenidos los responsables**

## INDICA EL GOBERNADOR: PARA MANTENER LA PAZ Y TRANQUILIDAD DE NAYARIT, SE DEBEN TOMAR ACCIONES FIRMES Y DECISIONES CLARAS

El gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, señaló que la paz en Nayarit exige atención puntual, decisiones claras y acciones firmes. Durante la Sesión Ordinaria de la Mesa Estatal de Construcción de Paz y Seguridad, se reafirmaron estrategias, se analizaron escenarios y se informaron

resultados en distintos rubros, entre ellos detenciones, operativos de localización, neutralización y destrucción de plantíos ilícitos.

El mandatario estatal subrayó que estas acciones forman parte de una estrategia integral orientada a la prevención, el respeto a los derechos humanos y la pro-

tección de la tranquilidad de las familias. Desde la Mesa Estatal de Construcción de

Paz y Seguridad, reiteró que su administración actúa con responsabilidad y visión de

Estado para preservar condiciones de paz y gobernabilidad en Nayarit.



### “ESCAPARATE DE LO FUNESTO”...

#### JAIME “N”



SE PRESUME INOCENTE MIENTRAS NO SE DECLARE SU RESPONSABILIDAD POR AUTORIDAD JUDICIAL. ART. 13. CNPP.

Fiscalía General del Estado de Nayarit

#### DETENIDO EN IXTLÁN DEL RÍO POR VIOLACIÓN A LA INTIMIDAD SEXUAL

La Fiscalía General de Nayarit a través de la Agencia de Investigación Criminal ejecutó una orden de aprehensión en el municipio de Ixtlán del Río contra Jaime “N”, por su presumible participación en hechos que para la ley configuran los delitos de violencia familiar y violación a la intimidad sexual, cometidos contra una mujer de quien se reserva la

identidad para salvaguardar su privacidad.

El imputado fue puesto a disposición del Juez de Control de Primera Instancia del Sistema Acusatorio y Oral, con sede en el municipio de Ixtlán del Río, quien definirá su situación jurídica conforme a los principios de legalidad, presunción de inocencia y debido proceso.

## BEATRIZ ESTRADA PRESIDENTA DEL DIF NAYARIT, RESPALDA EL CANJE DE ARMAS 2026

La presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, asistió junto al gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, al inicio de la campaña “Canje de Armas 2026”, en la explanada del Ex convento de la Cruz de Tepic. La campaña tiene como objetivo la recolección y destrucción de armas de fuego, y de juguetes bélicos.

Durante el evento, las autoridades presenciaron la entrega y destrucción

de un rifle y dos pistolas, así como la entrega de una pistola de juguete canjeada por un juego de mesa.

El Corazón de Nayarit reafirma su compromiso con la

paz, la seguridad y el bienestar de las familias nayaritas, y respalda las acciones del gobierno del estado y de las fuerzas federales para cumplir con este objetivo.



## SE PREPARA LA UAN PARA RECIBIR A LOS RECTORES DE TODAS LAS UNIVERSIDADES DEL PAÍS

Como universidad anfitriona, ya hemos iniciado los trabajos de planeación y organización para que este encuentro sea un espacio de diálogo, reflexión, colaboración, y aprendizaje, para que quienes nos acompañen vivan una estancia muy productiva. Aún faltan algunos meses para este importante evento, pero en la UAN ya estamos trabajando con entusiasmo y compromiso para recibirlas como merecen.



## EN AHUACATLÁN, OTRO MERCADO MUNICIPAL QUE REHABILITA EL GOBERNADOR DE NAYARIT

El mercado municipal Al-dama, en Ahuacatlán, está por volver a la vida. Para el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, esto significa recuperar el trabajo diario, la actividad que mueve la economía local y un espacio donde se preservan las tradiciones.

El mandatario estatal

destacó que en los próximos días, este mercado abrirá nuevamente sus puertas con mejores condiciones, más digno, seguro y funcional, para que comerciantes y familias cuenten con un lugar adecuado para trabajar, convivir y fortalecer la vida económica del municipio.



# NAYARIT SE HA CONSOLIDADO COMO LA ENTIDAD CON MAYOR INVERSIÓN TURÍSTICA: NAVARRO QUINTERO

El gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, destacó que el desarrollo turístico de Nayarit sigue dando pasos firmes hacia el futuro. Junto con su esposa, la doctora Beatriz Estrada Martínez, presidenta del Sistema DIF Nayarit, y la secretaria de Turismo de México, Josefina Rodríguez Zamora, asistió a la inauguración del hotel Rosewood Mandarina, en el municipio de Compostela.

El mandatario estatal subrayó que la apertura de este complejo confirma el avance del estado hacia un modelo turístico de clase mundial, respaldado por infraestructura moderna y un entorno de

confianza para inversionistas nacionales e internacionales. Agradeció la colaboración entre el sector privado y el gobierno que encabeza, destacando que este proyecto hoy es una realidad.

El gobernador Navarro Quintero resaltó que Nayarit se ha consolidado como la entidad con mayor inversión turística extranjera del país, y estos resultados lo comprometen a seguir construyendo un entorno seguro y próspero, garantizando seguridad integral, certeza institucional, protección a la inversión y cuidado ambiental. Porque en Nayarit, la inversión no se detiene: se impulsa, se respalda y se hace realidad.

## SE INTEGRA EL COMITÉ DE ÉTICA, CONDUCTA Y CONFLICTO DE INTERÉS DE UAN

En otras noticias, la Rectora de la UAN Norma Liliana Galván Meza, informó que se sigue fortaleciendo nuestra normatividad y nuestro quehacer institucional en la UAN.

Hoy conformamos el Comité de Ética, Conducta y Conflicto de Interés de la UAN, que estará a cargo de la Mtra. Tania Rodríguez Martínez, una instancia que fungirá

como órgano de consulta y orientación para nuestra comunidad universitaria.

Con la conformación de este comité buscamos fortalecer una cultura organizacional basada en valores, la empatía, la solidaridad y el actuar responsable de quienes integramos esta Universidad, reafirmando nuestro compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas.



## BEATRIZ ESTRADA, CON EL PROGRAMA "LATIENDO EN TU COLONIA", ENTREGO APOYOS A COLONOS DE EL RODEO DE TEPIC

Con el propósito de atender las principales necesidades de las familias de Tepic y mejorar su calidad de vida, la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, encabezó la gira Latiendo en Tu Colonia, donde acercó cientos de apoyos y servicios a los habitantes de la Colonia El Rodeo.

A esta ocasión, se unieron por primera vez la Fiscalía General del Estado y el Poder Judicial de Nayarit, cuyo personal calificado brindó orientación jurídica a quienes lo requirieron. Además, durante la jornada se entregaron aparatos de movilidad asistida, dotaciones alimentarias, lentes de lectura, atención psicológica, campaña de vacunación, así como actividades recreativas para las y los asistentes de todas las edades. La titular de la asistencia social en la entidad destacó que estos servicios y apoyos reflejan su compromiso de servir de cerca y con el corazón.

“El gobernador del estado es lo principal que requiere, su objetivo, su meta, que toda la población de Nayarit tenga el bienestar necesario para seguir adelante, seguir superándose y ser la población que necesita el estado, una población fuerte, preparada, que se supera y que va a dar la muestra a todo el país, de que querer es poder. De tal forma que aquí estamos para ofrecerles las soluciones a los problemas que puedan tener y sobre todo, esas soluciones que sean de forma gratuita”, afirmó la doctora Beatriz Es-

trada.

Durante la gira, Latiendo en Tu Colonia, también se brindó atención médica y dental, entrega de medicamentos y aplicación de pruebas rápidas de ITS, entre otros apoyos y servicios completamente gratuitos. Además, estuvieron presentes vecinas y vecinos de las colonias invitadas, quienes recibieron atención integral. Con acciones como esta, el Corazón de Nayarit continúa otorgando herramientas que brinden esperanza y justicia social para todas y todos.





**IMPRESOS  
DEL PACÍFICO**

# LONA A TODO COLOR

DESDE **M<sup>2</sup>**  
**\$55.00 +IVA**

\*NO INCLUYE DISEÑO

**PARA UNA MEJOR ATENCIÓN  
HABLA O MANDA WHATS AL:**

**0311 213 1899**  
**0311 433 3302**

\*APLICAN RESTRICCIONES  
\*PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO

impac\_73@hotmail.com  
Calle Mazatlán #200 Col. Centro, Tepic Nayarit.